



Schlagworte: Schlaf ▪ Ruhe ▪ Rückzug

Ausgangslage

Ein Elternteil muss aus beruflichen Gründen am Tag schlafen. Laute Geräusche und Musik stören ihn beim Schlafen.

Der Pflegeschatz

Daher hat die Familie eine Wohnungstür als Schlafzimmertür eingebaut. So können Geräusche und Musik minimiert werden.



© Bild: Pflegeschätzte 2025 – Projektteilnehmer*in

Nutzenbeschreibung

So kann ein Elternteil auch am Tag erholsam schlafen. Zudem nutzen alle Familienmitglieder den Raum nun als Ruhezone im Alltag.